

Participación Foro 2

De las opciones de la actividad 11 las que considero más relevantes para mejorar el ambiente de mi escuela son: fomentar la empatía hacia los estudiantes y entre ellos, detección de los estados de ánimo de los estudiantes, las condiciones de mi escuela que me hacen pensar en la relevancia de las acciones seleccionadas son que los estudiantes no conocen las emociones ni estados de ánimo, lo que provoca que no puedan reguarse así mismos y quieran desquitar todo con sus demás compañeros, además de que la empatía es fundamental para que sean personas más conscientes de las situaciones que les ocurren a ellos y a sus compañeros.

La manera en la que he estado aplicando con los estudiantes es por medio de actividades donde deben identificar cómo se sienten y qué los hace sentir se esa manera y de esta manera al escuchar lo que están viviendo sus compañeros pueden poner en práctica la empatía, en este caso una de las niñas comentó que se sentía triste y preocupada porque ya casi se iba ir con su familia a vivir a Estados Unidos y no iba poder asistir a la clausura con los demás, por lo que por idea de los alumnos le organizaron una despedida sorpresa y le hicieron cartas para desearle lo mejor, lo cual puso muy feliz a la estudiante y fue reforzada la empatía en todos los demás alumnos.

